



明日は壮行会を行います。参加する皆さんの活躍を期待しています。

夏の全国大会へ!

総体関係ではボート部、山岳部、ウエイトリフティング部、ソフトテニス部が全国大会へ出場します。その他にもライフル射撃が全国大会、硬式野球部、軟式野球部が鳥取大会、文化部からは全国高等学校総合文化祭へ美術部、文芸部が参加します。

硬式野球部は夏の大会で主将が選手宣誓をすることとなりました。記憶に残る宣誓を期待して、7月6日の開会式を楽しみにしています。

今年の全国高等学校総合体育大会は九州の北部で開催されます。来年、令和7年はいよいよ中国地方での開催です。鳥取県では東部で相撲とホッケー、中部で自転車競技、そして米子市では弓道とウエイトリフティングが会場となっています。5月9日には県教育委員会事務局内に実行委員会事務局が設置され、大会に向けての本格的な準備がスタートしました。



県高体連 岡田会長

県教育委員会 足羽教育長

事務局看板設置

写真は智頭農林高校が製作した看板です。全国高等学校総合体育大会は県単位を会場として開催され、鳥取県は平成7年に実施されました。その後、平成16年からはブロック単位での開催に変更となり、中国地方では平成16年に島根県、平成28年には岡山県、そして令和7年には広島県をメイン会場として開催されます。

一部の競技は会場が固定されており、サッカー男子は福島県、サッカー女子は北海道、ヨットは和歌山県で開催されています。

米子市で開催される弓道とウエイトリフティングには米工が大きく関わっています。弓道では小山先生が専門委員長として、ウエイトリフティングでは本庄先生が米子市の高校総体推進室に出向して大会の準備を進めてくれています。

今年の全国大会では、来年につながる成果を期待しています。頑張れ、米工生!

校長 松川 明義

令和7年度全国高等学校総合体育大会
鳥取県実行委員会事務局

【行事予定】

3日(水) : 40分授業×6限、壮行会

スーパー工業士認定制度啓発セミナー

5日(金) : 機械製図検定(2次)

週末の大会 硬式野球部、ウエイトリフティング部



米工HP